

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadtrat Johann Sauerer
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

01.08.2019

E-Scooter attraktiv machen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die MVG sorgt in Kooperation mit Tier dafür, dass das E-Scooter-Angebot attraktiv bleibt und auch die Preise stabil gehalten werden.

Begründung:

E-Scooter erfreuen sich in München großer Beliebtheit. Nach nur wenigen Wochen heben die Anbieter aber schon ihre Preise teilweise stark an. Die MVG soll daher mit ihrem Partner Tier Wege finden, das Angebot langfristig auch für kleinere Geldbeutel attraktiv zu halten. Nur so kann nämlich gewährleistet werden, dass die E-Roller einen wertvollen Beitrag zur Mobilität leisten kann.

Initiative:

Dorothea Wiepcke
Stadtrat

Johann Sauerer
Stadtrat

Sebastian Schall
Stadtrat